

Pour diffusion immédiate

**Florence De Rome du Collège Saint-Paul
Lauréate 2015 du Prix du mérite de l'engagement dans les activités parascolaires**

Varenes, 27 mai 2015 –Le Collège Saint-Paul est fier d'annoncer que Florence De Rome, élève de 4^e secondaire, a reçu le Prix du mérite de l'engagement dans les activités parascolaires décerné par la Fédération des établissements d'enseignement privés. Ce prix lui a été remis dans le cadre d'une fin de semaine de formation au leadership, qui s'est déroulée du 22 au 24 mai, au centre de villégiature Jouvence, dans les Cantons-de-l'Est, à laquelle elle a participé en compagnie des autres lauréats. En plus de profiter de divers ateliers et formations au cours de cette fin de semaine, elle a vécu une occasion unique de créer des liens avec un réseau de 40 jeunes leaders de différentes régions du Québec!

Florence De Rome a été choisie parce qu'elle est une élève très impliquée dans son milieu. Membre du Conseil des élèves et du comité des activités, elle participe à l'organisation de toutes les activités du Collège pour les élèves : l'Halloween, la Fête de Noël, la St-Valentin et la Fête de fin d'année.

Florence fait aussi partie des pairs aidants, un groupe d'élèves qui vient en aide aux autres élèves de l'école. Pour jouer ce rôle, elle a suivi des formations avec Tel-Jeunes. Les Pairs aidants sont à l'écoute des autres; en plus de prêter une oreille attentive à leurs besoins, ils leur apportent leur aide et des conseils. Au besoin, ils peuvent aussi informer des intervenants de l'école lorsque la situation devient trop difficile à gérer.

Florence s'implique toujours avec générosité et motivation. Sa maturité, son sens de l'organisation et son dynamisme font d'elle une élève exceptionnelle. Florence est une force tranquille. Toutes les personnes qui ont la chance de travailler avec elle découvrent la perle rare.

Le Programme de Mérites de l'engagement scolaire

Créé en 2001, ce programme a pour but de reconnaître officiellement des élèves qui se distinguent par la qualité de leur engagement dans diverses activités parascolaires et qui, par leur leadership, contribuent à faire de leur école un milieu de vie dynamique et stimulant. Ce programme s'adresse aux élèves de 2^e à 4^e secondaire des 120 établissements d'enseignement secondaires membres de la Fédération des établissements d'enseignement privés (FEEP). Ces écoles, réparties sur le territoire du Québec, comptent plus de 80 000 élèves.

-30 -

Pour information :
Geneviève Beauvais
Directrice des communications
Fédération des établissements d'enseignement privés du Québec
Tél. 514 381-8891 poste 238